

Le ministère du tourisme pronostique un haut niveau d'occupation hôtelière à Varadero



La Havane, 13 nov. (RHC)-. Le ministère cubain du tourisme pronostique un haut niveau d'occupation cette saison dans les hôtels de la station balnéaire de Varadero.

Ces pronostiques reposent sur la base des réservations faites jusqu'au printemps 2016, la croissance des opérations aériennes et la construction de 470 nouvelles chambres.

Ivis Fernández, délégué du ministère du tourisme dans la province de Matanzas a signalé dans des déclarations à la presse que Varadero, le principal pôle touristique de soleil et de plage de Cuba a déjà accueilli ce mois-ci plus de 20 000 touristes dans une nuit.

Elle a précisé qu'aussi bien la station balnéaire de Varadero que les marais de Zapata, un autre important pôle touristique de la province de Matanzas, sont prêts à accueillir des chiffres records de visiteurs car, en septembre, et 47 jours d'avance par rapport aux calculs, la province de Matanzas a accueilli un million

de touristes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/75719-le-ministere-du-tourisme-pronostique-un-haut-niveau-doccupation-hoteliere-a-varadero>



Radio Habana Cuba